



L'Arche des Bambins



La structure multi-accueil « L'arche des bambins » est une crèche associative loi 1901, créée en 1995. Anciennement crèche parentale, elle est maintenant associative. Elle est installée à Mérenvielle au bourg, à proximité de la Mairie.



Une équipe pluridisciplinaire de professionnels de la petite enfance (éducatrices, auxiliaires, infirmières, assistantes d'animation, personnel de service, cuisinières et comptable) accueille 25 enfants âgés de 10 semaines à 4 ans, et, répartis dans deux groupes distincts, en fonction de leur âge.

L'Arche propose un temps d'accueil adapté à chaque famille (temps partiel ou complet), de 7h30 à 18h30, du Lundi au Vendredi.

Elle accueille prioritairement les enfants des communes adhérentes au SIVOM de la vallée de la Save et de Lévigac, mais, si sa capacité d'accueil le permet, elle peut aussi prendre en charge des enfants issus d'autres communes avoisinantes.

Pour les **inscriptions** et/ou **renseignements**, vous pouvez vous adresser **par téléphone** à la direction, **entre 13h30 et 15h30** au **05 61 06 46 39**.